

Fitch: Chile, único en la región que aplica cargos de capital a bancos

“Chile es el único país de la región que ha activado el colchón anticíclico (RCC), en 0,5%, en 2024, y es el único de América Latina que impone cargos holísticos del Pilar II a nueve bancos específicos, en función de sus modelos de negocio, riesgo de mercado no negociado o riesgos de concentración de crédito. Al menos el 56,3% de los requisitos del Pilar II deben cumplirse con capital ordinario de nivel 1 (CET1), a partir de 2024”. Eso afirma Fitch Ratings en un informe que actualiza los avances de Basilea III que han hecho los bancos latinoamericanos.

En mayo del año pasado el Banco Central (BC) activó el Requerimiento de Capital

Contracíclico (RCC) en 0,5% de los activos ponderados por riesgo de los bancos del país, en el marco de la Reunión de Política Financiera (RPF) que realiza de manera semestral el instituto emisor. Y este año el Consejo decidió, de manera unánime, mantenerlo en ese nivel.

Por otro lado, en el marco de la implementación de Basilea III, que busca actualizar la regulación bancaria local respecto de los parámetros internacionales, la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) tuvo que dictar una serie de normativas que implican mayores requerimientos de capital para la banca.